

Festival BD Pyrénées

Soumis par François Lassabe
29-03-2018
Dernière mise à jour : 29-03-2018

jeudi 29 mars 2018 MEXIQUE: Projet pédagogique "Mucha lucha" au festival BD Pyrénées de Billère

Vendredi 6 avril 2018 de 9h00 à 16h00:
Programme journée des scolaires
Sous le chapiteau central : accès libre à partir de 16h00:

Mucha lucha (tout public) Vous pourrez découvrir les productions issues du projet pédagogique mené par le lycée professionnel Campa à Jurançon. En s'inspirant du monde iconographique et symbolique de la lucha libre, les élèves ont réalisé 12 masques de catch et ont créé 11 planches de BD mettant en scène des combats, le tout en espagnol ! Ils ont été accompagnés dans ce projet par le scénariste Philippe Charlot et le dessinateur Sylvain Brosset.

Ce projet est soutenu par l'association CulturAmérica.

L'exposition pourra se visiter pendant les 3 jours sous le chapiteau central.

Vernissage le 6 avril à 17H00

Adresse: Le Bel Ordinaire, Les Abattoirs, Allée Montesquieu, 64140 Billère